

主な行動報告 & 予定

4月

消防団員歓送迎会（命と財産直結ボランティアに敬意）
 ゴルフコンペ優勝（誓：伝統を汚さぬよう正々堂々精進）
 燃料電池車乗車（ミライ個人で購入・ロハス精神に敬服）
 中学校・小学校入学式（この大祝福に応じてネ）
 商工会議所帷子支部総会（地域活力増進行動隊）
 定数報酬特別委員会（議論が永久に続くのでは、心配）
 自治会各種団体歓送迎会（立ち位置違えど目線は同じ）
 自治連各種団体懇親会（年に一度の広範顔合わせ会）
 総務企画委員会視察（岡崎市の総合防災訓練を学ぶ）
 高齢者誕生会・全協・空き家検討会議（内容割愛）
 豊浄喜会（子供から超高齢者まで可能性の証明会）
 土田御前像除幕式（祝！可児新パワースポット誕生）
 帷子会（地域集団だからこそ視点は俯瞰的に）
 定数報酬特別委員会（日本トップクラス2教授に学ぶ）
 地域福祉委員会（互助の基礎精神再確認）
 ラインハーモニオ合唱団（聴いた楽しんだ・次が楽しみ）

5月

会派視察（欲張り視察成果大・乞うご期待市民に還元）
 バラ祭りセレモニー（雨にも負けず・誰だ一雨男は）
 後援会旅行（神社仏閣巡り何故？・車中で議会報告）
 定数報酬特別委員会（委員会の結論・さて市民理解は）
 議会報告会（報告会開催に感謝の言葉、こちらこそ）
 帷子公民館祭り（文化発楽しみ行き号＼(^o^)/）
 定数報酬特別委員会（第18回 遂に結論らしきもの）
 全協（農業、人権擁護委員選任・バラ議会予定）
 岐阜医療科学大学視察（学生の礼儀正しさに感銘）
 三ツ池第2ホーム竣工式（障がい者安心拡大に寄与）
 本会議（バラ議会開会・バラバラにならないように）

6月

消防団激励（全て上位入賞の予感と分団長・祈実現）
 水防訓練（緑自治会の本気度を学ぶ・写真参照）
 民謡玉喜会（日本の心を唄と三味線にのせて魅了）
 全協（議会報告会の当事者意識欠如議員に苦言）
 一般質問（内容玉石混交・質問が目的化では）
 グランドゴルフ大会（泥縄成果ホールインワン！）
 総務企画委員会（リニア非常口予定地視察）
 少年の主張（実体験の主張多く共感）
 操法大会（全団に大努力賞を上げたい）
 予算決算委員会（効率運営制度化を提案）
 南中ソーラン指導開始（気力は年齢超越）
 本会議（各条例、補正予算可決）
 定数報酬特別委員会（中間報告書完）

予定

8月10日 臨時議会
 8月29日 第4回定例議会開会

さかいまさし通信

まゆめかな



リニア大森非常口の予定地視察

ご挨拶



可児市 市議会議員
さかい 正司
座右の銘 広く遠くゆっくり

体力、気力がより求められる季節となりました。皆様にはお変わりなくお過ごしのことと存じます。最近の国政を見ていると性善説を否定すると、不安が限りなく広がります。善悪の判断材料として、新聞やTV各社の主張の違いは大きすぎます。小生は新聞数紙とNHKの世論調査を重視し、加えて日本人の人権意識の高さも考慮して現実と理解しています。兎にも角にも国づくりの展望を拓くには、まず選挙投票率の向上からと痛感しています。

まさしの議員活動

■議員研修・視察

悪いイメージで話題になることが多い政務活動費、これの模範的な使い方を自負している我が会派「誠颯会」は、その趣旨に沿った視察報告書と領収書を提出し、全て公開しています。

今回は最近行った研修や視察を取り上げます。

※視察報告は個人情報のブログでも発信しています。

★岡崎市防災総合訓練の説明と多機能災害救助車の見学（委員会視察）

★青森中央学院大学佐藤淳教授から理想のワールドカフェと議員の対話力について学ぶ（会派研修）

★十和田市アートによるまちづくり・住民の関わり方と活性化（会派視察）

★三沢航空科学博物館・地域活性化と人材教育の実践（会派視察）

★六戸町電子投票の長短とその未来（会派視察）

★岐阜医療科学大学見学と懇談（委員会視察）

★リニア大森非常口工事予定地視察（委員会視察）



移動水素ステーションから燃料補給中のミライ

●ロハス(LOHAS)の窓●

究極のロハスカー

個人で購入された燃料電池車に乗せてもらいました。

静粛で快適でしたが、何より地球に負荷をかけていないという気分が一番。トランプ氏にはこれでパリ市街を走って欲しいものです。

水素ステーションが増設されてこの車が普及し、世界に誇る日本のモノづくり技術が地球温暖化抑制に寄与することを願っています。

知って得するマメ知識 <vol.38>

ひつじの毛のお話し



十二支の羊

十二支は方位、時刻や月などを示すために考えられ、後から動物が当てられたようですが、理由は定かではありません。

羊は南南西、午後1〜3時、6月（旧暦）です。

6月の理由は、寒い暖かいが不安定な時期には保温性に優れ、蒸れずにサラリ感を併せ持つ羊毛が最適だからでは!? ↓ 出典・新酒井正司語録より。

期待

所属する総務企画委員会に働きかけて、岐阜医療科学大学を訪問し、懇談と学内見学をさせていただきました。

丁寧な説明と礼儀正しい学生達に接し、可児市移転の楽しみが増幅しました。

予定通り進めば平成31年春に学生数300余名、36年には1,000名ほどの学生が可児市にやってくることになります。万全を期して迎え入れ、協働して快適なまちづくりに繋がりたいものです。



手動浄水器も備えた緑自治会の水防訓練